



令和6年7月19日
(金)
第4号
調布市立第四中学校

HP: <http://www.chofu-schools.jp/chofu4/>



3年生を中心にがんばった1学期

校長 佐藤 政彦

『澄み渡る心 さわやかな態度 熱い姿勢』をスローガンに掲げ、令和6年度がスタートしました。1学期を振り返ると、数々の場面でこのスローガンを意識して活動することができました。6月の体育祭では、3年生の熱い演技と応援が光り、さわやかな一日となりました。日々の学校生活では、誰もが澄み渡る心を持ち、友を大切にして、温かい学級や学年をつくることができました。また、部活動では、自己の限界に挑戦する中で、どの部も熱く心に残る成果を上げました。実りある1学期でした。

いよいよ明日からは、待ちに待った夏休みです。3年生の皆さんにとっては、勝負の夏となります。“夏を制する者は受験を制する”とも言われています。8月31日、達成感で満たされているのか、はたまた後悔しているかは、あなた次第です。辛いのは、あなた一人だけではありません。1・2年生は、“本物にふれる夏休み”にしましょう。普段はあまり行くことがない美術館や博物館を巡るのもよいでしょう。実際に自分の目で見て、触れて、確かめて、新たな発見・体験をしましょう。そして、9月2日、皆さんの元気で明るい笑顔に会えるのを楽しみにしています。健康・安全に留意し、有意義な夏休みをしましょう。

保護者の皆様、本日、無事1学期を終了することができました。保護者の皆様には数々の場面で、学校教育に対するご理解とご支援を賜り感謝申し上げます。皆様の温かいお言葉が、私たち教職員の励みとなり、充実した教育を進めることができました。夏休みは、ご家庭での時間が多くなりますが、ご心配なことなどありましたら、お気軽にご連絡ください。Have a nice summer vacation.



♪ 風が吹けば 歌が流れる ロズさもう 彼方へ向けて ♪♪♪

今から3年前、嵐が歌う「カイト」が流れる中、『東京 2020 オリンピック』が開催されました。コロナ禍での開催であったため、声援のない無観客の大会は、感動や興奮とともに、暗い記憶としても残っています。3年前の競技で忘れられないのが、陸上男子4×100mリレーです。第一走者の多田選手が得意のスタートダッシュでリードを奪い、第二走者の山縣選手へ…まさかのバトンパスミスでした。この一瞬のために人生を掛けていたのに、辛い結末でした。パリでは、100倍返して、メダル奪取!

来週から『パリ 2024 オリンピック』が始まります。みなさんが注目している競技は何ですか? 個人としては、バレーボールやゴルフが気になります。とにかく、怪我なくベストの状態当日を迎えられるよう願っています。そして、一つでも多くのメダルとたくさんの感動を日本に届けてほしいと思います。遥か遠くのパリに向けて、みんなで熱いエールを送りましょう。

“何度も何度も流した涙の分、夢が夢でなくなるその瞬間に向けて、がんばれ日本!!!”

6月25日（火）『小学生見学会』を実施しました

若葉小、滝坂小、そして調和小の三校の児童約100名が訪れた小学生見学会。今年6時間目の授業をカットし、余裕をもって近隣の小学生を迎え入れることができました。四中の教員に案内されながら校舎を巡り、中学生の授業の様子を見学して回りました。その後、体育館にてボランティア生徒24名による合唱「大切なもの」を披露し、生徒会生徒による学校説明となりました。小学生の皆さんにとって、中学校を知るよい機会とすることができました。



7月11日（木）『セーフティ教室』を実施しました

東京都都民安全推進部ファミリールール事務局、そして調布警察署の方々を講師に招いて、インターネットやスマートフォンとの関わり方について学びを深めました。家庭においてルールを話し合っ決めていくことが大切とのこと。便利なツールを“スマート”に使いましょう😊



7月12日（金）『講演会及び保護者会』が行われました

ベネッセの庄子寛之さんをお招きし、子育てにも役立つご講演を頂きました。キーワードは「待つこと」、そして「親も子どももあなたはあなたのままで素晴らしい」とメッセージを頂きました。その後、保護者会を実施しましたが、来校者数224名でたくさんの方々にご参加頂きました。最後の懇談会でも時間を忘れて話が盛り上がったクラスもあったと聞いています。ご協力ありがとうございました。



夏休み明け、また元気に会いましょう♪

夏休み明け最初の登校日は、9月2日（月）8:30~です。始業式がありますので、標準服を忘れずに♡ 素敵な夏休みをお過ごしください！



『幸せのクローバー🍀見つけ“隊”』

- 1 生徒の皆さんやご家庭を支援するスタッフとして、SSW（スクールソーシャルワーカー）の加藤俊嗣さんが6月18日（火）から本校に着任しました。
- 2 調布市武者小路実篤記念館からチラシのデザイン依頼があり、美術部が作品を提供しました。ぜひ、夏休みに行ってみよう♪
- 3 3年 さん：2024年度「歯と健康のつどい」図面・ポスター及び標語コンクールにおいて「調布市長賞」を獲得👏
- 4 男子バレーボール部：東京都中学校バレーボール選手権大会において、都ベスト16！！四中史上初の快挙です！おめでとう！！

